

Vœux du Maire 2026 à la population en présence du Conseil municipal.

La cérémonie des vœux s'est tenue le vendredi 16 janvier en présence de Monsieur Gilles Chabrier, Vice-président du Conseil Départemental du Cantal et Président de l'Office de Tourisme de Hautes Terres Tourisme.

Monsieur le Maire a excusé Monsieur Romain Hélard, Sous-préfet de l'arrondissement de Saint-Flour, Monsieur Bruno Faure, Président du Conseil Départemental du Cantal, Messieurs les Sénateurs Bernard Delcros, Stéphane Sautarel et Madame Aurélie Bresson, conseillère départementale.

Monsieur le Maire a remercié toutes les personnes qui se sont déplacées en insistant en particulier auprès des artisans, commerçants, mais aussi des chefs d'entreprise ainsi que la Gendarmerie Nationale qui a bien voulu honorer cette cérémonie par sa présence.

Il a remercié l'ensemble de son Conseil municipal et tous les agents de la commune que ce soit les services techniques comme les services administratifs.

M. le Maire a également remercié les pompiers qui assurent les missions de secours aux personnes et prévention des risques. Ces missions sont assurées par des personnels volontaires au service de la population.

M. le Maire a profité à cette cérémonie 2026 pour remercier les partenaires et financeurs de la commune sans qui bon nombre de projets ne verraient pas le jour :

L'état D.E.T.R / L'Europe (FEDER) / La Région (AURA) / Le Conseil Départemental du Cantal / Hautes terres Communauté / Le Crédit Agricole.

Philippe Rosseel est revenu sur les divers événements qui ont marqué l'année 2025 (Marché des potiers, Randonnée vélos, Brocante, Estive), en insistant sur la mise en lumière de la Commune par nos manifestations.

Après avoir présenté le bilan financier 2025, M. le Maire a enchaîné sur la finalisation de l'aire de camping-car avec la participation de Hautes Terres Communauté pour l'acquisition et la mise en place des équipements (Barrière, télésignalisation, prises...) et une opération de rénovation pour le camping de tout le système électrique et l'installation de box sanitaire.

Ces travaux vont permettre de mettre en valeur les atouts touristiques de la commune et une meilleure offre de service.

M. le Maire a rappelé l'importance de la vie associative au sein de notre commune en remerciant les présidents d'association et a précisé que la Mairie continuera de les aider.

M. le Maire a également évoqué le collège, qui devrait, dans un avenir proche, faire l'objet de réunions et de rencontres afin de définir les orientations relatives à son futur hébergement.

Pour clôturer son allocution, M. le Maire a présenté ses meilleurs vœux en souhaitant à la population la réussite, la santé et la prospérité.

Philippe Rosseel a ensuite donné lecture d'un message de Monsieur le sénateur Bernard Delcros, qui adresse ses meilleurs vœux de santé, de réussite et de bonheur personnel pour la nouvelle année. M. Delcros dans son message précise qu'il sera toujours au côté des élus d'Allanche pour défendre les projets qui font avancer le territoire et pour soutenir également le collège. M. Delcros a rappelé qu'il serait toujours présent pour faire entendre la voie des communes rurales à Paris.

Monsieur Gilles Chabrier dans sa prise de parole a rappelé également l'importance des manifestations d'Allanche et du soutien de Hautes terres tourisme pour leur mise en valeur. M. Chabrier a souligné la dynamique des associations d'Allanche et le travail des bénévoles qui œuvrent aux succès de ces manifestations.

M. Chabrier a expliqué que, malgré la baisse démographique, le collège d'Allanche devra maintenir son attractivité, notamment par la mise en place d'un hébergement qui pourrait voir le jour afin de soutenir l'établissement.

Pour terminer son allocution, M. Chabrier a remercié l'assemblée et présenté ses vœux pour l'année 2026.

Merci à tous d'être venus. La cérémonie s'est terminée autour du verre de l'amitié

